

1年間ありがとうございました

今年度は、学校生活がほぼ通常に戻り、昨年度よりも充実した行事や体験活動を行うことができました。その中で生徒たちの笑顔がたくさん見られました。学校では、情報化が加速度的に進み、生徒たちは ICT活用能力や情報活用能力を着実に身に付けています。しかし、人と人とのふれあいや実際の体験は、生徒たちの成長になくってはならないものです。数値では測れない、協調性・忍耐力・自制心・粘り強さ・意欲・コミュニケーション能力等の非認知能力は、集団行動の中でしか養うことはできません。生徒たちの健やかな成長のためにも、知識の習得だけではなく、「体験に基づいた学び」を今後も大切にしていきたいと考えています。

さて、学校行事や委員会、部活動など多くの活動の中で、いつも「那珂湊中学校の顔」として活躍していた3年生139名が、11日(月)に卒業式を迎えます。3年生には、未来への夢と希望をもって那珂湊中学校を巣立ってほしいと思います。

今年度最後の学校だよりとなります。令和5年度、多くの保護者や地域の皆様にご支援ご協力をいただきましたこと心より感謝申し上げます。令和6年度も生徒たち一人一人が安全・安心に生活でき、あいさつと笑顔、思いやりがあふれる那珂湊中学校をめざしていきます。

2年生が東京へ校外学習に出かけました



2月2日に、2年生が東京都心で校外学習を行いました。グループごとに中目黒を出発し、地下鉄などを乗り継いで行きたい場所を巡って、上野公園に集合しました。慣れない地下鉄での移動に戸惑いを感じながらも、全員が無事に戻ってくることができました。

地域の伝統芸能に触れました

2月13日には、ひたちなか市の伝統文化継承事業の一環として、2年生が伝統文化講演会に参加しました。磯節道場の方々を講師に迎え、那珂湊地区に昔から伝わるお囃子や磯節などの演奏を聴きました。

最後には、三浜盆踊りに飛び入りで参加する生徒も十数名にのぼり、楽しく伝統芸能に触れることができました。

